■ JORGE ROMERO HERRERA

La pobreza sin freno en el gobierno de AMLO

éxico atraviesa por un momento crítico en materia económica: en gran medida, como resultado de las acciones implementadas por parte del gobierno federal, las cuales no generan el impulso que requiere nuestra economía para que haya bienestar para todas y todos los mexicanos y han provocado que, en los últimos cuatro años, perdimos lo que se había avanzado en materia de combate a la pobreza y bienestar social, con graves reducciones en 3 de los 6 indicadores de carencias sociales en salud, alimentación y educación.

El Presidente asegura que en México existe un gobierno democrático cuya prioridad son los pobres; nada más falso. Ello ha quedado al descubierto en la Cámara de Diputados, en donde el grupo parlamentario de Acción Nacional hemos impulsado iniciativas para fortalecer la economía de las familias mexicanas, las cuales han sido ignoradas por la bancada oficialista, sin proponer medidas alternas eficaces. Entre las acciones que hemos propuesto, destacan: el seguro de desempleo, apoyo a los jóvenes y mujeres para que consigan su primer empleo y otras medidas que disminuyan la carga fiscal a diversos sectores productivos. Por el contrario, el gobierno ha eliminado programas relevantes para instrumentar transferencias monetarias que ayuden a los más pobres, solo 4 de cada 10 hogares en esta situación reciben algún tipo de apoyo gubernamental, generando que existan actualmente casí 58.1 millones de pobres.

De acuerdo con cifras del Coneval, los mexicanos son hoy más pobres y al 53.2 por ciento de la población no le alcanza para comprar alimentos de la canasta básica, que se ha visto brutalmente afectada por la inflación más fuerte en dos décadas.

Entre el segundo y el tercer trimestre de 2022, la pobreza laboral
aumentó al pasar del 38.3 a 40.1 %,
lo que implica que 2.4 millones de
personas se sumaron a esta condición. Asimismo, el poder adquisitivo per cápita de los mexicanos
presentó una disminución de 2.5%
a nivel nacional. Ello, a pesar de
que en últimos días han anunciado que se ha aumentado el salario
mínimo (pero a que costo), ya que
los precios de igual manera presentan incrementos constantes.

En Acción Nacional estamos a favor de que todos tengan un mejor salario, pero con un plan que contenga el alza de los precios. La CEPAL, organismo regional de las Naciones Unidas, ubica a México como el quinto país más pobre de la región y advierte que si se continúa incrementando la inflación podría haber un aumento de hasta el 2.3 por ciento de población en pobreza.

Señor Presidente, actualmente hay más pobres que hace cuatro años; la pobreza extrema pasó de 8.7, a 10.8 millones de mexicanos con datos proporcionados por el Inegi. No se requiere únicamente dar apoyos sociales, se requiere generar fuentes de trabajos donde las familias mexicanas tenga la certeza de que la mejora en su ingreso les permita efectivamente tener un mayor poder adquisitivo, de entrada, para los artículos de consumo básico, lo cual hoy de manera creciente para más familias, no ocurre.

En usted y sus secretarios de Estado, está la voluntad para tomar las decisiones que se requieren que genuinamente apoyen de manera contundente a la economía de las familias mexicanas, Cuente con las y los diputados de Acción Nacional que desde la Cámara de Diputados tenemos el compromiso de corregir el rumbo por el bien de México. ●

Diputado, coordinador del GPPAN

Iniciativas para fortalecer la economía de las familias mexicanas han sido ignoradas por la bancada oficialista.